
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 

 
 

SOLICITA A POSSIBILIDADE DE PLANTIO DE 

ÁRVORES NA FRENTE, LATERAL E FUNDOS DA 

UNIDADE REFERENCIAL SUDOESTE NO BAIRRO 

MARIA ISABEL 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, determine a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que  verifique a 

possibilidade do plantio de árvores na frente, lateral e fundos da Unidade Referencial 

Sudoeste no Bairro Maria Isabel. 

 

Trata-se de reivindicação de vários munícipes que 

utilizam do serviço da citada Unidade Referencial de Saúde, uma vez que no local não 

existe arborização suficiente e o plantio vem de encontro com as necessidades da 

população. 

 

Portanto, pedimos a Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente que tome as providências urgentes no sentido de dar solução à solicitação ora 

apresentada. 
 

                                                                SALA DAS SESSÕES, em  15 de abril de 2.013. 
 

 

 

 

               JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                Vereador - DEM 

 
SK/sk 

 

 


